

MAISON DE RETRAITE : LES RELATIONS ENTRE RÉSIDENTS ET PERSONNELS : LA JUSTE PROXIMITÉ

du 3 juin au 5 juin 2014 au Domaine de Mont-Evray à
Nouan-le-Fuzelier (41)

La démarche Citoyennage réunit des résidents de maison de retraite sur plusieurs journées afin qu'ils débattent sur un thème qu'ils ont choisi au préalable. Des colloques s'organisent dans plusieurs régions de France. L'île-de-france se déplace pour le 17^e colloque en région Centre.

Dès demain, des résidents franciliens d'une dizaine de maisons de retraite vont se retrouver, et ce pendant trois jours, en sologne. Ceci pour discuter autour de leur situation en tant que personnes âgées dans la société, de leur quotidien dans une maison de retraite, ou encore échanger des idées de vie. Le tout en débattant sur le thème : « Les relations entre résidents et personnels : la juste proximité »

La synthèse du colloque sera présentée par les résidents le jeudi 05 juin à 10h30.

Nous serons honorés de votre présence.

Adresse du colloque
Domaine de Mont-Evray
41600 Nouan-le-Fuzelier
02 54 95 66 00

